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O vereador que este subscreve, regimentalmente amparado, apresenta à 

Mesa, para que, ouvido o Plenário, seja remetida a presente INDICAÇÃO ao Sr. 

Prefeito Municipal, a fim de que se promova as medidas administrativas 

necessárias para que seja instalada academia ao ar livre nos bairros São 

Gonçalo, São Cristóvão Santa Rita de Cássia e no distrito de Cachoeira do 

Brumado. 

JUSTIFICATIVA: 

As academias ao ar livre são ótimas opções para quem quer começar a fazer 

atividade física, principalmente na terceira idade. Com a vantagem de ter um ambiente 

agradável, essas academias têm aparelhos que ajudam a trabalhar a força muscular e a 

ativar as articulações. A Academia melhora a condição física, qualidade de vida e a 

saúde das pessoas. 

Ademais, a academia ao ar livre é uma iniciativa eficaz, de baixo custo, com 

perspectivas altamente positivas de retorno econômico. 

Assim, espera-se o aval dos demais pares desta Casa e a pronta 

aquiescência por parte do Poder Executivo. 
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Mariana, 24 de Janeiro de 2017. 
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